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REQUERIMENTO Nº 259 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, que responda a essa Casa de Leis as 

seguintes questões sobre o horário de funcionamento da Rodoviária de Jaguariúna: 

 

 Qual o horário de funcionamento; 

 Quem determinou o horário de abertura e fechamento da mesma; 

 Há uma divulgação satisfatória quanto ao horário de funcionamento; 

 Qual justificativa para o funcionamento nesse horário.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tem sido rotineira a reclamação dos passageiros quanto ao horário 

NORTURNO quanto ao horário de fechamento, deixando os usuários expostos do  

lado fora, sem banheiro e sem segurança nenhuma ,causando medo e insegurança 

para os mesmos, que dependem do embarque e desembarque nesse local. 

A rodoviária de Jaguariúna existe há mais de 30 anos, porta de 

entrada e saída de nossa cidade, de onde saem e chegam diversas pessoas, em 

diferentes horários, é de se esperar que seu horário de funcionamento atenda às 

diferentes necessidades de horários de seus usuários. 

Jaguariúna cresce a cada dia e os serviços oferecidos precisam 

acompanhar esse crescimento.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 26 de julho 2021. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


